

# ほっとアングル Hot Angle



## なかやま栗まつり



9月23日、中山町栗の里公園で『第19回なかやま栗まつり』が開催されました。

秋晴れの中、1万人を超える客が訪れた会場では、栗入りの大判焼きや栗すし・栗ケーキなど地元グループによる出店や日本一おいしい中山栗の直売、焼き栗・ゆで栗の試食コーナーなどたいへんなにぎわいをみせていました。特設ステージでは、火バサミで栗をつかんでカゴにいれる栗ひろい大会が行われ、参加した子どもたちは、栗をいっぱい拾おうと必死で頑張っていました。

また、2回公演した「香西かおり」「仮面ライダーカブト」ショーは、会場を埋め尽くすほどの客で、プロの歌声に、曲が歌い終わるたびに大きな歓声や拍手が鳴り止みませんでした。

## 健康&福祉まつり

10月8日、家族ぐるみ、地域ぐるみの健康づくり運動の推進を目的にウェルサンピア伊予で、『いよし健康&福祉まつり』が開催されました。芝生広場では、保健師による健康相談や骨密度測定、食生活相談などが行われ、子どもから大人まで楽しく健康について考える場となっていました。

また、同時に行われた『伊予市社会福祉大会』では、これまで社会福祉の発展に貢献された方に対して表彰状が贈られました。式典の後には、落語家の林家花丸さんによる「笑いで癒す健康」と題しての講演が行われ、笑いを織り交ぜながらの軽妙な語り口に会場は明るい笑顔であふれていました。





## 第2回市民ふれあいのつどい

10月1日、しおさい公園市民体育館で『第2回伊予市市民ふれあいのつどい』が開催されました。

当日は雨模様でしたが、多くの方が会場を訪れ、手話であいさつの仕方を実践するなどさまざまなイベントを楽しみました。また、北山崎小学校の児童が踊りを披露するなど、障害者と地域の人々との交流が図られていました。



## シーカヤックフェスタ in えひめ

10月7日・8日、ふたみシーサイド公園で『第7回やけこやけライン伊予・双海シーカヤックフェスタ in えひめ』が開催されました。

県内外から約40人のシーカヤック愛好家が、ふたみシーサイド公園から五色姫海浜公園までの往復のタイムを競うレースに参加し、スタートの合図で勢いよく漕ぎ出していました。



## しおさいファミリーコンサート

10月8日、しおさい公園市民体育館で、伊予高校吹奏楽部による『しおさいファミリーコンサート』が開催されました。第1部では、クラシックの名曲をしっかりと聴かせてくれました。第2部では、打って変わって「宇宙戦艦ヤマト」や「少年時代」など親しみやすい曲目が演奏され、歌やダンスで盛り上がり、会場からは手拍子が飛び出して、皆で音楽を楽しみました。



## 秋の交通安全街頭キャンペーン

9月21日、伊予警察署前の国道で、『伊予農高生1日警察官による交通安全街頭キャンペーン』が開催されました。

警察官の制服を着た6人の生徒は、1日警察官のタスキを掛け、交通安全をPRするチラシや手づくりクッキーなどが入った袋を通行する車に渡し、交通安全を呼びかけていました。

## 「シルバーの日」 奉仕活動

10月7日、五色浜周辺で『伊予市シルバー人材センター奉仕活動』が行われました。

会員や伊予バンビーズのメンバー併せて約100人が参加し、五色姫海浜公園の剪定作業や駐車場・緑地帯の草引き・ゴミ拾いなどを行い、2時間の作業で多くのゴミが回収され、五色浜周辺は見違えるほどきれいになっていました。



## わらべの里の小さな音楽会

10月8日、翠小学校でいよしわらべ合唱隊が主催する『わらべの里の小さな音楽会』が開催されました。

合唱隊・参加者が歌うわらべ歌と、ピアノの伴奏は、築75年の木造校舎に優しく響きわたり、とてもノスタルジックな雰囲気にも包まれました。また、ソプラノ歌手の森下真弓さんと伴奏の宮岡幸子さんを迎え、美しい歌声と音色に聴き入っていました。